

► SAN FERNANDO

Últimos pasos para la puesta en marcha de la nueva sede judicial

Amaya Lanceta SAN FERNANDO

Una representación de los operadores judiciales de San Fernando conoció ayer las nuevas dependencias que sustituirán al edificio de la plaza San José, si todo va según la planificación de la Junta de Andalucía a finales de este mes de febrero. En los bajos de Real 229 se trabaja a destajo en la colocación del mobiliario, que ya está instalado en un 80%, por lo que esta semana podría estar listo.

La cita con representantes de abogados, como el delegado del Colegio de Abogados de Cádiz en San Fernando, Antonio Moreno Sierra, y procuradores sirvió para que los profesionales hicieran peticiones sobre la sede judicial a fin de mejorarla. “Hemos pedido que se ajusten espacios”, apuntaba Moreno Sierra. El secretario de Justicia de la Delegación del Gobierno en Cádiz, Diego Ortiz, tomó nota de las propuestas y de hecho aseguró que serían factibles.

El Ayuntamiento ha informado a la Junta de que la licencia de primera ocupación podrá ser expedida de inmediato y queda pendiente, eso sí, la conexión eléctrica, cuestión de la que se encarga la Red de Energía de la Junta (Redeja) y que estará para la próxima semana o, como muy tarde, la siguiente. La mudanza, especialmente a lo concerniente a servidores y sistemas, se producirá un fin de semana y sólo un día laborable para interferir lo menos posible en la actividad judicial.